

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ばっちり学び子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



たちばなっ子



“学校大好き、友だち大好き、先生大好き”

橘小学校だより
令和6年 10月 29日
学校長 寺田 邦子

橘小 HP

爽やかな秋晴れのもと、無事運動会が開催されました。「全力で楽しめ！心をひとつに勝利をめざせ！」のスローガン通り、みんなで協力し心を一つにがんばる姿や笑顔で楽しむ姿がたくさん見られました。たくさんの声援をありがとうございました。

11月も、持久走大会、授業参観・非行被害防止講座、人権集会、橘まつり、と子供達の様子を見ていただく機会が数多くあります。是非この機会に学校へ足を運んでいただき、学校の取組やお子様の様子をご覧ください。

全力!



笑顔!



協力!



**心を
一つに!**

※地区会長の皆さんには腕章をして見回りをお手伝いいただきました。お陰様で安全に実施することができました。ありがとうございました。

5.6年スクールシアター (10/8)

川北町3小学校の5、6年生が、川北小学校で人形劇「いえでででんしゃ」を鑑賞しました。最後まで集中して物語の世界を楽しんでいました。終わってから、手作りの木彫りの人形とふれ合う時間もありました。



資源回収 (10/20)

朝早くからご協力いただきありがとうございました。今回は20185円の収益がありました。春の収益と合わせて、ポータブルアンプ(外の活動用)を購入させていただくことを、PTA役員会で承認していただきました。

5.6年社会科見学 (10/25)

5年生は中日新聞と玉川子ども図書館、6年生は歴史博物館とふるさと偉人館へ、美川駅から電車に乗って行きました。公共機関の利用でしたがしっかりマナーも守り、見て聞いてたくさんの学びがありました。



1~4年手取川学習 (10/25)

1.2年生は朝日地区の河原、3.4年生は親水公園・簡易グラウンドへ行きました。2年生と4年生がそれぞれリーダーとなって下の学年を楽しませてくれました。

風が強い日でしたが、みんな最後まで歩きました。



前期学校評価アンケートの結果をお知らせします

1学期末に実施しました、学校生活についての児童アンケートと、保護者アンケートの結果をホームページにアップしました。この結果を生かして教育活動の見直しを行い、保護者の皆様や地域の方々とともに、児童がいそいそと活動できる学校づくりをさらに進めていきたいと思っています。

体育館玄関・トイレのバリアフリー工事終わりました

体育館玄関にスロープとトイレに多目的トイレができました。体育館は、避難所にも利用されます。より安心して使用できるようになりました。

